

新宮東中
CSだより

令和7年7月10日 NO.4		
新宮町立新宮東中学校		
校長 藤田 勉		
生徒数 474名		
1年生	2年生	3年生
170名	138名	166名



学習の取組も頑張っています

6月5日(木)、6日(金)、定期考査を実施しました。これに向けて5月29日(木)から「家庭学習強化週間」とし、生徒たちは自分で計画を立てて学習に取り組みました。2日(月)、4日(水)に行なった質問教室にも多くの生徒が参加し、学習に対しても懸命に取り組む生徒の姿がありました。今後の成長が楽しみです。



【定期考査を受ける生徒の様子】

中体連夏の大会が行われました

6月14日(土)から、中体連糟屋区大会が実施されました。どの部活動も、これまでの練習の成果を発揮しようと、精一杯頑張り、熱戦を繰り広げました。本校の生徒たちは、「地域に愛される部活動」を目指して、競技以外でも頑張ることができる素敵な生徒たちです。これからも応援よろしくお願いします。



【中体連陸上大会の様子】

区友会への協力をお願いします

6月17日(火)、第1回区友会を実施しました。本校では、生徒たちが、自分たちの力を郷土“しんぐう”で発揮してほしい、活動を通じて地域に愛着を持ってほしいという願いを込めて、昨年度からこの区友会を再開させ、協力いただける地域から実際の活動を進めてきました。



【区友会の様子】

この取組が充実し、しかも持続的なものになるよう、今年度は、学校においては、生徒たちの区友会の活動に対する意欲を高めることに力を入れます。そし

て、実際の地域での活動は、学校ではなく地域の皆様に力を貸しいただきたいと考えています。

そのためには、13日(金)には、区友長・副区友長会を行い、前学校運営協議委員 森秀和さんをお招きして、この区友会の取組の趣旨や地域が期待することなどについて話をさせていただきました。生徒たちは真剣にその話を聞き、その後、区長さんへの挨拶の内容や「中学生の私たちができること」について考えました。そして、17日(火)の区友会では、区友長・副区友長が中心となって、同じ区友の仲間たちと地域での活動について話し合いを行いました。地域の皆様、今後の区友会活動へのご支援をよろしくお願いします。

また、学校では、「東中CSコーナー」を作成し、各区友からの情報を発信できるようにしました。どうぞ、ご活用ください。



【CSコーナー（掲示板）の様子】

防災の取組を継続しています

6月20日(金)、今年度最初のシェイクアウト訓練を実施しました。

本校では今年度は「防災教育」と「食に関する指導」を関連させて教育活動の充実に取り組んでいきたいと考えています。今後と



【シェイクアウト訓練の様子】

も、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

7~9月の主な行事(予定)



7/10 (木)	PTA役員会・運営委員会
16 (水)	修学旅行説明会(2年生)
18 (金)	1学期終業式
22 (火)	教育相談・三者面談(～29日)
8/25 (月)	課題テスト(午前中)(～26日)
27 (水)	2学期始業式
28 (木)	給食開始
9/1 (月)	交通安全指導
4 (木)	総合Days(～5日)(弁当持参)